
要望等記録一覧表（令和７年４月分）

No.1

商工観光課　

令和7年度に実施する人材確保等総合支援事業の補助金について、以下2点質問
①募集開始はいつごろか。
②育成支援補助金について、フリーランスや企業の代表者は対象か。

以下のとおり回答しました。
①現時点では7，8月頃に説明会を実施し、募集開始する予定です。
②各補助金の対象者等の詳細は、現在検討中ですが、企業が従業員の資格取得を支援する場合に補助金を支払
うことを想定しています。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

人材確保等総合支援事業で実施する補助金について

森　雄亮 生駒市議会議員公職者

No.2

スポーツ振興課　

現在、市民体育館と武道館の間に弓道練習場はあるが、市内の弓道人口が増えてきたことなどから、新たな弓
道場の設置について考えを教えてほしい。

弓道場の設置などに関しては、以前から市スポーツ協会の加盟競技団体である弓道協会役員と何度も話をして
おり、担当課としては弓道場の必要性などについては認識しており、弓道場の今後のあり方について検討して
いる旨を伝えました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

弓道場について

芦谷　真治 生駒市議会議員公職者

No.3

スポーツ振興課　

近日中に初めて利用する団体から施設職員の対応についてを確認。
・電話で問い合わせた際、５分以上待たされ、ようやく繋がったら別の職員で同じ説明を改めてすることと
なった。
・ホール打ち合わせは利用日の約1ヶ月前に1度行うが、2度行う羽目になり、「本来1回のところ、あなたのと
ころは2回行う」旨を施設の職員から言われた。

施設を管理運営している指定管理者に確認。
・電話を受けた時間帯は、電話が満線になり混線した結果、対応していた職員ではなく別の職員が対応するこ
ととなった。また、 5分以上お待たせはしていないが、事実確認のため、少しお待ちいただく結果となった。
・初めて利用する団体で、初回打ち合わせの際に、当日のタイムテーブル、使用内容等詳細が全く決まってお
らず、改めて再度打ち合わせをすることとなった。

　指定管理者側に施設における電話対応については、お待たせすることが想定される場合、必ず折り返し連絡
を徹底すること、また、利用する団体には、打ち合わせ当日までに詳細を決めたうえで必要書類を持参いただ
くよう説明する等改めて丁寧な対応を求めました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

北コミュニティセンターはばたきホールの利用について

橋本　宏淳 生駒市議会議員公職者

1/2 ページ



要望等記録一覧表（令和７年４月分）

No.4

学研推進課　

市有地の竹が倒れて面格子（サッシ）が壊れた。補修は行ったが、費用を求めたい。

　現場を確認したところ、本人により既に補修が完了している状況であり、また、当時の写真等もないことか
ら、被害状況を確認できないため補償できない旨を回答しましたが、市の対応に納得されませんでした。その
後、市の過失であることの証明を出してほしいと求められましたが、被害状況を確認できないため、証明は出
せない旨を回答しました。
　なお、今後の維持管理について、従来どおり年2回の草刈を市で行い、その際危ない竹については、伐採し持
ち出しすることと、倒れそうな竹等があれば、連絡いただきたい旨をお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

竹の倒木等について

－個人（公職者以外）
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